

Telefónica Movistar México y AT&T México firman extensión del convenio de acceso a capacidad en la última milla inalámbrica

- *Con la extensión de este convenio, las dos compañías reafirman su compromiso de seguir desarrollando el sector de telecomunicaciones en México.*
- *Desde 2020, AT&T México provee a Telefónica Movistar México de capacidad en su red de acceso en 3G, 4G y 5G.*

Ciudad de México, 29 de abril de 2024.- Telefónica Movistar México y AT&T México anuncian la firma de un acuerdo para extender a 2030 la vigencia del convenio de acceso a capacidad de última milla inalámbrica firmado en 2019, mediante el cual AT&T provee a Telefónica Movistar de capacidad en su red en 3G, 4G y 5G.

En línea con la estrategia de Telefónica Hispanoamérica, la operación de Telefónica Movistar en México ha fortalecido su modelo de negocio a través de alianzas para compartir infraestructura –con acuerdos como el celebrado con AT&T–, lo que le permite mantener su condición como uno de los principales operadores móviles del país, prestando servicios a clientes residenciales, empresariales y mayoristas. De este modo, la compañía ha logrado un despliegue de red más eficiente que conduce a una mayor conectividad de forma sostenible, así como a contribuir a la transformación e inclusión digital del país.

Para AT&T México, la extensión de este convenio confirma el compromiso de ambas empresas con el país y su deseo de continuar contribuyendo en el desarrollo del sector telecomunicaciones en el país. Además, la extensión del acuerdo fortalece la capacidad de competir de cada una de las empresas en un mercado altamente concentrado, y es una muestra de confianza entre dos compañías comprometidas con seguir creciendo en el sector telecomunicaciones para llevar oportunidades de conectividad a más personas en el país.

Cabe recordar que en 2020 inició la migración gradual del tráfico de Telefónica Movistar a la red de acceso de AT&T México. A partir de esa fecha, los clientes de Telefónica Movistar han tenido acceso a las redes 3G y 4G de AT&T México, y a partir del 2022 también a la red 5G. Con esta extensión del convenio, ambas compañías continuarán operando de manera independiente, manteniendo el respectivo control sobre sus redes de transporte y core, así como sus activos, plataformas de gestión, estrategia, oferta comercial y usuarios. En este sentido, ambas empresas seguirán siendo competidoras, lo que permitirá fortalecer el desarrollo del sector en el país, y mantienen su compromiso de garantizar la privacidad de los datos de sus respectivos clientes.

###

Acerca de Telefónica Movistar México

Telefónica Movistar México tiene XXXX millones de clientes en México y forma parte de Telefónica Hispanoamérica, uno de los mayores proveedores de servicios de telecomunicaciones en la región. La empresa, que opera bajo la marca comercial Movistar, ofrece servicios de conectividad de banda ancha fija -con soluciones de FTTH- y móvil con redes de



4G y 5G, así como una amplia gama de servicios digitales para 113 millones de clientes residenciales y empresariales en la región. Telefónica Hispam ofrece sus servicios en: México, Colombia, Venezuela, Perú, Ecuador, Uruguay, Chile y Argentina.

Acerca de AT&T México

AT&T México está transformando la industria de las telecomunicaciones al fomentar una mayor competencia y dar forma a la nueva generación de internet móvil. Los productos y servicios de AT&T México están disponibles a nivel nacional en sus puntos de venta. Para mayor información acerca de los productos y servicios de AT&T México visita att.com. © 2024 AT&T Intellectual Property II, L.P., AT&T y el logotipo del Globo son marcas registradas a nombre de AT&T Intellectual Property II, L.P. y/o sus compañías afiliadas. Todas las demás marcas son propiedad de sus respectivos dueños.

Contacto de prensa

Comunicación Corporativa Telefónica Movistar México

M. prensamx@telefonica.com

WA. 55 2443 2233